
斑鳩町議会懇談会 報告書 

団体名 住民の参加人数 

シルバー人材センター １４人 

月 日 平成２７年３月２６日（木） 会 場 役場３階第１会議室 

開始時間 １４時００分 終了時間 １６時００分 

 

テ 

ー  

マ 

シルバー人材センターの現状と今後について 

テ 

ー  

マ 

の 

趣 

旨 

 

シルバー人材センターの基本理念や特徴、現状に対する理解とともに、

会員数や契約金額が年々減少するなかで、今後、活動を活性化していく

ための意見交換 

住 

民 

懇 

談 

会 

で 

の 

質 

疑 

質     問 回     答 

シルバー人材センターの会員数や

契約金額の変動について 

平成１５年をピークに減ってい

る。団塊の世代が退職を迎えても

会員が増えない。 

シルバー人材センターが請け負っ

ている事業の内容について 

剪定、草刈り、草引きや、障子・

襖・網戸の張り替え、観光ガイ

ド、自転車修理、包丁研ぎ、マン

ションや公園・会館の掃除など。 

斑鳩町への観光客数が減少傾向に

あるなかで、今後の観光事業につ

いてどう考えているか。 

 

現在、頭を抱えている問題。平成

２６年度に町と法隆寺とが協力し

て初めて避難訓練をすることがで

きた。今後、お寺との協力関係を

更に前進させることも含め、今後

の課題として町にも問題提起をし

ていく。 

意 

見 

・ 

提 

言 

・シルバー人材センターの維持・活性化に向け、シルバー人材センター

の存在や活動内容の周知とあわせ町からシルバー人材センターへの事業

発注数増と町が発注する事業の単価の引き上げを検討してほしい。 

・町広報等のポスティング事業を請け負っているが、仕分け等の作業ス

ペースがないのでスペース確保に向け、ご理解とご協力を求めたい。 

 

 


